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На предвыборной трудовой вахте

Продукции—высокое качество
В ПЕРИ ОД предвыборной 

кампании коллектив Волгодон
ского химкомбината развер
н ул  борьбу за продукцию вы
сокого качества. Чтобы до
стигнуть своей цели, химики  
н ач али  капитальны й ремонт 
оборудования, монтаж техно
логическ их ливий.

Одновременно с ремонтом

половине месяца, люди зан я 
ты с раннего утра до поздней  
ночи. В новых услови ях , не 
отказы ваясь от лекций и док 
ладов , стали  изы скивать и 
применять другие формы и 
методы идеологической рабо-

ряду с беседами и громкими 
читками, _ вы пускает листки  
молнии о ходе полевых работ. 
Например, одна из молний бы
л а  посвящ ена трактористам  
В. II. Водолазову  и Н. Я . Л е 
пехину, которые 16 мая при

ФОРМЫ РАЗНЫЕ, ЦЕЛЬ ОДНА
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IIO М Е РЕ  приближения дня 
выборов в Верховный Совет 
СССР разнообразит формы 
идеологической работы парт
организация колхоза  <Боль~ 
шевик , На первом этапе из
бирательной кампании больше 
всего практиковались лекции  
и доклады .

В мае, особенно во второй

ты. Короткие перерывы в р а 
боте теперь использую тся для  
того, чтобы провести политин
формацию, короткую беседу. 
Заведую щ ая клубом  в станй- 
це Калининской Л . Г . Радио- 
нова перед началом  киносеан
сов проводит 15 — ■ 20-минут
ные беседы о м атериалах  
съ езд а , о Директивах по пя
тилетнему п лан у .

Агроном первого отделения  
коммунист С. С. Ры ж кнн, на -

норме- 16, закультивировали  
32 гектара подсолнечника.

Заведущ нй агитпунктом  
Ф. Г. К иселев вместе с  аги 
татором В. И, Кузнецовой во 
время перерыва провели ко
роткую беседу для  животно
водов М ТФ  №  2, после чего  
был дан небольш ой концерт 
ученической худож ественной  
сам одеятельности.

Меняются не только формы, 
но и сод ерж ан и е ' массово-по-

литической работы. В н ачале  
избирательной кам пании речь 
ш ла преимущ ественно о со
ветском избирательном зако 
не, о м атериалах съ езд а . Про
водятся беседы па эти , темы 
и теперь. Но большое место 
в беседах  агитаторов сейчас  
занимает такж е агитация за  
наш их кандидатов в депутаты  
В. П. Ткачева  и М. А . Ш оло 
хова, разъясноние постанов
ления майского П ленум а ЦК  
КПСС, реш ения партии‘’ и пра
вительства о введении гар ан 
тированной оплаты труда к ол 
хозников. Т ак , агитаторы  учи 
теля В . Ф. Грош ева, В . Ф. 
Альникова, А . С. Супрунов, 
колхозница В. М. К арелова  
провели несколько бесед с из
бирателям и о кан ди датах  в 
депутаты , о борьбе труж ени
ков 'с е л а  з а -  претворение в 
ж изнь предначертаний партии.

Л . Я К О В ЛЕ В .

цехи и участки продолжают  
выпуск химических изделий, 
предусмотренных государст 
венным планом. Производствен
ное задание мая химкомбинат 
выполнил полностью. Успеш но  
потрудились в прошедшем ме
сяце работники цеха №  4. 
Пример в труде показывают 
старший аппаратчик П. М . 
Коротун, композиционщица 
Н. П. К оваленко, печатница  
Т . II. Бородина, старш ая рабо
чая  Д .  В. Будимирова и д р у 
гие.

С. У Ч У В А Т К И Н , 
работник химкомбината.

За словом-дело
Обращ ение ЦК КПСС ко 

всем избирателям  страны н а 
шло горячий отклик среди 
коллектива порта Волгодонск.

С честью сдерж али  свое 
обязательство, взятое в пери
од подготовки к выборам в 
Верховный Совет СССР, кол
лективы электрокрана 2 и 
№  7, где старшими кранов
щиками М. Гольев и В . Ми- 
ненко, дизе л ь - т е п л о х о д а  
«Ш лю зов ой -7 », которым р у 
ководит капитан В. Острик.

А . О БУХО ВА, 
председатель порткомфлота.

Экономическая реформа:
ОЧЕРЕДНОЙ ЭТАП

Как известно, перевод промышленных предприятий на но
вую систему планирования и экономического (стимулирования 
осуществляется постепенно, по этапам. Напомним, что с пер
вого квартала нынешнего года на работу по-новому были пе
реведены 43 предприятия семнадцати промышленных мини
стерств. На днях правительство СССР приняло решение о 
переводе на новую систему еще одной группы предприятий 
тридцати трех отраслей промышленности. На этот раз их уже 
180 Среди них (Машинострительные заводы н текстильные 
фабрики, угольные разрезы и нефтепромыслы.

Министерства, в ведении которых находятся предприятия 
второй группы, должны к 25 июля н к 25 октября подвести 
итоги работы по-новому и доложить о них правительству. 
СССР

Со второго полугодия переводить производственные кол
лективы на новую систему планирования и экономического 
стимулирования будут сами министерства. Им необходимо 
в июне представить в Госплан СССР проекты нормативов 
отчислений от прибыли в фонд материального поощрения, 
фонд социально - культурных мероприятии и жилищного 
строительства и в фонд развития производства, а так
же проекты нормы платы за основные производственные 
фонды и Оборотные средства по этим предприятиям.

Трудовыми победами стремятся встретить 
работники дорреммашзавода день выборов в 
Верховный Совет СССР. Производственный 
план мая они выполнили на 103,4 процента 

Справились со своими задачами и рабочие 
авторемонтного цеха. Здесь высокопроизво
дительно трудятся клепальщики Ф . Янченко,

В. Гордиенко и другие. Все они борются за 
досрочное выполнение планов первого года 
пятилетки , ; j

На снимке: 
работой.

Ф. Янченко н В. Гордиенко за

Фото А. Бурдюгова.

С Пленум а райкома К П С С

Авангардная роль коммунистов и задачи районной партийной 
организации в выполнении социалистических обязательств

30 МАЯ состоялся пленум районного комитета партии, кото
рый .обсудил вопрос об авангардной роли коммунистов и 
задачах районной партийной организации в выполнении со
циалистических обязательств по увеличению производства про
дуктов сельского хозяйства. С докладом выступил ^первый сек
ретарь РК КПССтов. ЛЕБЕДЕВ. Публикуем отчет о пленуме.

Х Х Ш  С ЪЕЗД  партии, ска- 
ва/л докладчик* подчеркнул 
возрастание руководящей роли 
КПОС в коммунистическом 
строительстве, во всей жизни 
общества. 'Повышение роли 
Партии 1 обусловлена (ростом 
масштабов ,и сложностью за
дач коммунистического, строи
тельства. требующих более вы
сокого уровня политического и 
организационного руководства. 
Поэтому выполнение планов, 
(намеченных X X III съездам 
КПСС, требует не только от 
первичных парторганизаций. 
#о и от каждого -коммуниста

повышения его авангардной 
роли i в хозяйственном строи
тельстве и воспитании трудя
щихся.

iB сфере (непосредственного 
материального производства 
в районе занята около 1900 
коммунистов. Это большая си
ла. И если все они будут пока
зывать пример в труде, то про
мышленные \и сельскохозяй
ственные предприятия с чес
тью выполнят пятилетку в че- 
ре года.

Предпосылкой для этого яв
ляются известные успехи в 
промышленности и сельсво-

хозяистванмрм производстве 
района. (План выпуска про
мышленной продукции, нап
ример, за четыре месяца теку
щего года выполнен на 106,5 
процента. Большая работа по 
мобилизации масс на выпол
нение пятилетнего плана про
водится коммунистами партий
ной /организации прядильно
ткацкой фабрики. Ее коллек
тив ;24 марта выполнил свои 
продсъездовские обязатель
ства.

В Директивах X X III съезда 
КПСС по пятилетнему плану 
намечаются крупные меры по 
дальнейшему подъему сельско
го хозяйства. /Капитальные 
вложения в сельскохозяйст
венное производство будут 
увеличины почти вдвое. Реша
ющее значение в подъеме всех 
отраслей сельского хозяйства

имеет производство зерна. 
Главный путь его увеличения 
— (эффективное использование 
каждого гектара земли, рост 
урожайности. Району предсто
ит довести ежегодное произ
водство зерна к 1970 году до 
163 тысяч тонн. Это значит, 
что .надо будет поднять уро
жайность с одного гектара до 
15.4 центнера, против 11.6 по
лученных iB среднем ва про
шедшую семилетку.

Грандиозность вадач, кото
рые предстоит решить на селе, 
предъявляет особо повышен
ные требования к сельским 
коммунистам, к их авангард
ной роли в борьбе за осущест
вление пятилетаего плана, И 
это хорошо понимают многие 
партийные организации. Нап
ример^ парторганизации овощ
ного совхоза «Волгодонской».

колхозов («Большевик», «И ск
ра». обеспечивают высокие по
казатели в работе механизато
ров и других тружеников. Хо
рошо организовали работы на 
сенокосе ^колхоз «И скра», зер
носовхозы '«Добро^ольокий» и 
««.Потаповский». Здесь скоше
ны и заскирдованы все травы 
ранних сроков созревания.

Съезд партии с особой си
лой вновь подчеркнул, что по- 
прежнему необходимо ^уделять 
больше внимания подъему жи
вотноводства. Пятилетним" пла
нам намечается довести в рай
оне к 1970 году продажу мя
са до 7,8 тысячи тонн, молока 
—20 тысяч тонн, и , яиц до 12,2 
миллиона, <3а четыре месяца 
первого года пятилетки хозяй
ствами района увеличена про
дажа мяса ‘с  1410,1 центнера 

(Окончание на 2-й стр.).



Авангардная роль коммунистов и задачи районной партийной 
организации в выполнении социалистических обязательств

(Окончание. Нач. на 1-стр.)

до 22476 центнеров. К уровню 
1965 года это составляет 159,4 
процента. Продажа молока — 
увеличена соответственно с
39482 центнеров до 44553 
центнеров. Возросло иг производ
ство яиц.

Большую работу по Мобилиза
ции колхозников проводит пар
тийная организация брига
ды №  1 колхоза имени Ленина 
(секретарь тов. Чевский). В 
этой партийной организации’ 21 
коммунист. Из «и х  18 работает 
непосредственно на производ
стве. И это сказывается на по
казателях. Например, |МТФ 
этой бригады на 15 мая завер
шила выполнение полугодового 
плана продажи молока. Кол
лектив СТФ  получив среднесу
точный привес свиней на от
корме ио 450 граммов. Бригада 
успешно завершает подготовку 
к уборке урожая.

Хорошим вожаком коммуни
стов и беспартийных показал 
себя и секретарь бригадной 
партийной организации колхо
за «Больш евик» тов. Исаев. Он 
часто бывает на всех производ
ственных точках бригады, по
могает колхозникам во всех их 
делах.

Коммунисты района пра
вильно понимают свою роль на 
производстве, в общественных 
делах, в воспитании молодежи. 
Это можно подтвердить мно
гими примерами. И. Д. Тара- 
ров, тракторист бригады №  1 
колхоза имени Ленина, систе
матически .выполняет' норму 
выработки на 180 — 200 про"- 
центов. Свой трактор содержит 
в отличном техническом состо
янии. За добросовестное отно
шение ,к труду, ’ ему присвоено 
звание ударника коммунисти
ческого труда, он член райкома 
КПСС и депутат Красноярско
го сельского Совета

Коммунист Н. М. Боров- 
сков молодой тракторист кол
хоза «И скра». Он был' назна
чен 'звеньевым. На весеннем 
севе тов. Боровсков обеспечил 
круглосуточную работу агре
гатов. Сев ранних колосовых 
на площади 1200 гектаров был 
завершен за . пять рабочих 
дней. В короткие сроки и с от
личным качеством были посея
ны и пропашные. Большую об
щественную работу ведет ком
мунист тов. Боровсков. Юн аги
татор бригады, член ревизион
ной комиссии колхоза, учится в 
сельскохозяйственном технику
ме и примерный семьянин. Он 
воспитывает четырех детей. 
Примеры самоютверж е н н о й 
работы коммунистов можио бы
ло бы продолжить.

Членство в партии не дает ни
кому никаких привилегий. Оно 
лиш ь. накладывает дополнитель
ные 'обязанности, выполнение 
которых коммунист доброволь
но принимает на себя. Но, к со
жалению, находятся еще такие 
коммунисты, которые полагают, 
что они обязаны выполнять 
только те требования, которые 
совпадают с их личными инте
ресами.

В зерносовхозе «Доброволь
ский» работает старшим рабо
чим Крапивко. В недалеком 
прошлом он являлся организа
тором пьянок среди рабочих от
деления. Партийная организа
ция вынуждена была объявить 
ему строгий выговор. Но и пос
ле этого Крапивко выводов* 
для себя не сделал. И тогда
коммунисты совхоза исключили 
его из рядов КПСС, а бюро 
Р К  КПСС утвердило Г®то ре
шение.

Первичная партийная органи
зация зерносовхоза «Добро
вольский» не единственная, где 
допускаются нарушения партий
ной дисциплины. Коммунисты 
С А . Леонов, Ю. И. Ляхов, 
Е. Е. Радченко из Дубенцовско- 
го мясо .- молочного совхоза.
A . Ф. Березняк, Е. С. Бойко из 
цимлянских реммехмастерских.
B. И. Костюк из Цимлянской 
средней школы №  1 и другие до- 
рускают пьянство в рабочее вре

мя, прогулы, брак в работе и 
совершают другие проступки, 
позорящие звание члена пар
тии.

Задача сотоит в том, чтобы 
повести решительную борьбу 
с теми, кто позорит звание ком
муниста. Забота о чистоте пар
тийных рядов, о том. чтобы каж
дый коммунист С ДОСТОИНСТВОМ 
н о с и л  в ы с о к о е  з в а 
ние члена ленинской партии 
должна стать законом жизни 
всех первичных партийных ор
ганизаций.-

Решающая роль в подъеме 
всей внутрипартийной' работы, 
роли и ответственности комму
ниста принадлежит партийным 
собраниям. Поэтому парткомы Ti 
партийные бюро первичных 
парторганизаций обязаны к под
готовке вопросов на них прив
лекать всех коммунистов. Это 
позволит глубже разобраться в 
существе дела, поднять актив
ность (всех членов партии, при
нять правильное решение и ор
ганизовать его ' исполнение.

Уровень работы первичных 
партийных организаций во 
многом зависит и от того, как 
коммунисты приучены к вы
полнению партийных поруче
ний. Ведь коммунист формиру
ется цдк сознательный и ак
тивный боец на практической 
работе в борьбе за дело пар
тии. Но не все еще коммунисты 
парторганизаций Доброволь
ского и Потаповского зерно
совхозов, в Октябрьском и 
Краснодонском винсовхозах и в 
некоторых других парторгани
зациях имеют партийные пору
чения.

IB партийной организации 
колхоза имени Орджоникидзе, 
например, более половины ком
мунистов не имеют партийных 
поручений. Секретари бригад
ных партийных организаций 
этой сельхозартели т.т. А лф е
ров н Сорокобатькии вообще 
не проводят никакой работы по 
мобилизации колхозников |на 
выполнение государственных 
планов.’ Не случайно поэтому 
в колхозе кормопригоггоале- 
нием на С Т Ф  не занимаются, 
в среде коммунистов допу
скаются случаи пьянства, х у 
лиганства. и другие амораль
ные поступки. Ослаблена! тре
бовательность и воспитатель
ная работа с людьми и в неко
торых других парторганиза
циях района. •

Главная задача райкома 
партии, парткомов и бюро 
первичных партийных органи
заций состоит в том. чтобы 
настойчиво повышать боеспо
собность первичных партий
ных организаций, (развивать 
активность всех коммунистов.

важнейшей частью I работы 
райкома партии я  первичных 
партийных организаций яв
ляется организация контроля 
и проверки исполнения {мщ е
ний вышестоящих партййньяс 
органов и своих собственных. 
Но в районе немало парторга- 
низаций, которые не информи
руют коммунистов о 'принятых 
постановлениях и о ходе их 
выполнения, i

iB условиях непрерывно уве
личивающихся масштабов хо 
зяйственного и культурного 
строительства возрастает зна
чение правильного выдвиже
ния. расстановки и воспитания 
руководящих кадров партии и 
государства, В районе подав
ляющее большинство партий
ных и хозяйственных руково
дителей прошли хорошую шко
л у  политической и организа
торской ра/боты. Немало хо
зяйственников, которые умело 
ведут дело. Среди них комму
нисты тт. Минаев, Юрченко, 
Плутенко.’ Полуян и другие.

Вместе с тем еще встречают
ся руководители и в среде 
коммунистов, которые кропот
ливую организаторскую работу 
подменяют администрировав 
нием. Много жалоб поступает 
в райком и в областные орга
низации,,на директора Дубен- 
цовского винсовхоза тов. Ов-

сиенко. Партийное собрание 
совхоза вынуждено 'было на
казать его в партийном по
рядке.

■Партия высоко ценит и обе- 
регает авторитет руководите
лей. проявляет к ним полное 
доверие и уважение. Но вместе 
с тем каждый руководитель 
обязан помнить, что занимая 
тот или иной пост он выпол
няет волю партии и народа и 
всякая кичливость и грубость 
вместо разумной требователь
ности не допустимы.

Перед партийными организа
циями стоят большие задачи по 
претворению в жизнь решений 
X X III съезда КПСС. И аван
гардная роль коммунистов в 
этом деле приобретает перво
степенное значение.

Первой слово при обсужде
нии доклада предоставляется 
секретарю парторганизации 
промкомбината то®. Деркач. 
Она говорит, дао коммунисты 
первичной парторганизации яв
ляются ведущей! силой в кол
лективе. Из 28 членов партии 
22 работают непосредственно в 
сфере материального производ
ства.

Показателем роста авторите
та и влияния парторганизации 
является увеличение ее рядов 
за счет лучших производствен
ников. Только в ,1964— 65 го
дах многие лучшие работники 
связали свою судьбу с партией 
Молодые коммунисты активно 
включились в жизнь коллекти
ва, многие из ник показывают 
пример в труде и обществен
ной жизни.

Работница цеха массового 
пошива тов. Степанова окончи
ла вечернюю школу, учится в 
техникуме. Администрация вы
двинула ее технологом цеха. 
Хорошей активисткой зареко- 
мендовалА себя тов. Грачева. 
Она принимает активное уча
стие в организации социалисти
ческого соревнования .‘в честь 
предстоящих выборов в В ер 
ховный Совет СССР. Четыре 
коммуниста учатся заочно в 
техникумах.

Но не всё еще члены партии 
нашей и  других парторганиза
ций занимают авангардную 
роль, аккуратно выполнлют 
партийные поручения. Взять 
такой пример. В красном угол
ке нашего предприятия разме
щен ' избирательный участок. 
Обслуживать его поручено не
скольким партийным органи
зациям. Но создается впечатле
ние. что некоторые из них за
были об этом. Из 3800 избира
телей, внесенных в списки, про
верено лишь не более 1000.

Первичную партийную орга
низацию пищекомбината, на
пример, не беспокоит то. что ее 
агитаторы « е  являются на де
журство, не бывают на семина
рах. Аналогичное отношение к 
делу имеет место и в парторга
низациях текстильной фабри
ки. маслозавода и РСУ.

А  необходимость в улучше
нии агитационно-маосовой и ор
ганизационной работы в этот 
решающий период предвыбор
ной кампании есть и немалая. 
В списках, например, многие 
избиратели не находят себя, 
так как были пропущены при 
их составлении. Но. как было 
уже сказано, проверка списков 
затягивается н на дому у изби
рателей агитаторы тоже не 
бывают.

В докладе указывалось на 
важность организации * контроля 
и проверки исполнения реше
ний вышестоящих партийных 
органов. Но для успеха этой 
работы нужно иметь эти реше
ния. Наша же. например, парт
организация не получала ни 
одного постановления бюро 
Р К  КП СС о практике работы 
парторганизаций или по другим 
вопросам.

Или взять другой пример. 
Отдел пропаганды и агитации 
Р К  КПСС поручил мне руково
дить на общественных началах 
университетом культуры. Я 
старалась выполнить это пору

чение, но многие, в том числе и 
коммунисты, постепенно пере
стали посещать университет. 
Тут бы и вмешаться Р К  КПСС. 
Но отдел пропаганды и агита
ции и его заведующий тов. Не- 
хаев н.е проявили интереса к 
моим, просьбам и университет 
«а  половине учебного года пре
кратил свое существование. 
Следовательно, партийное по
ручение нужно не только дать 
коммунисту, но и необходимо 
интересоваться, как оно выпол
няется. помочь преодолеть труд
ности, встречающиеся на пути.

Директор Цимлянских ре
монтно-механических мастер
ских таз, Домрачев в своем 
выступлении говорил, что X X III 
съезд партии не тать ко наме
тил .планы ио дальнейшему хо-_ 
зяйгтвенному строительству, но" 
и указал пути их осуществле
ния. Коммунисты ДОЛЖНЫ быть 
организаторами в выполнении 
заданий пятилетки. И вот если 
подойти с этим требованием к 
нашей партийной организации, 
говорит оратор, то надо будет 
признать, что еще не все члены 
партии занимают авангардную 
рюль.

В  проведении ремонтных ра
бот и при выполнении нового 
строительства из наших цехов 
не всегда выходит продукция 
высокого качества. Случалось, 
что виноваты в этом были и 
коммунисты, как например, тов. 
Бойко и другие. Партийная ор
ганизация вынуждена была 
рассмотреть этот вопрос и на
ложить на виновных строгое 
партийное взыскание.

В настоящее время коллек
тив мастерских готовится к ра
боте по новым условиям пла
нирования и материального сти
мулирования. С этой целью мы 
намечаем реализовать сверх
нормативные остатки материа
лов. (провести реконструкцию 
цехов я  улучшить собственную 
ремонтную базу. Вместе с тем 
партийная организация по при
меру предприятий города Вол
годонска принимает меры к ук
реплению дисциплины и поряд
ка в цехах. С  этой целью пзо- 
дятся дополнительные меры по 
борьбе с  нарушителями трудо
вой дисциплины.

Секретарь партийной органи
зации четвертого отделения 
мясо-молочного совхоза «Б оль- 
шовский» то®. Слепченко в 
своем выступлении рассказал о 
том, как партийная организация 
борется за повышение аван
гардной роли и личной ответст
венности коммунистов за со
стояние дел в парторганизации. 
В  частности, оратор приводит 
такой пример. Киномеханик от
деления коммунист тов. Яко
венко допускал частые случаи 
пьянства, вел себя недостойно. 
Партийная организация приня
ла решение о  снятии его с ра
боты и направила разнорабо
чим на уборку сена. Сейчас 
этот товарищ стал изменяться 
к лучшему.

Секретарь парткома зерно
совхоза «Добровольский», тов. 
Скакунов говорил в своем вы
ступлении о том, что основная 
часть коммунистов совхозной 
партийной [организации занята 
на производстве. Он рассказал 
пленуму Р К  КПСС о 'тех ме
рах), которые принимаются 
парторганизацией с 'целью 
поднять уровень внутрипар
тийной работы и повысить роль 
и ответственность коммунистов 
за состояние дел в совхозе. В 
частности, тов. Скакунов сооб
щил, что улучшается прием в 
партию и работа с молодыми 
коммунистами. Прием в партию 
проводится только строго в по
рядке индивидуального отбора. 
Все это даст возможность улуч 
шить качественный состав пар
тийной организации.

Прокурор района тов. Само- 
хин в своем выступлении отме
чал, что в выполнении государ
ственных планов и социалисти
ческих обязательств значитель
ная роль принадлежит соблю
дению социалистической закон

ности. Нельзя не признать, го
ворит оратор, что у  нас :лце 
нередко нарушения социалисти
ческой законности пытаются 
оправдать хозяйственной целе
сообразностью. Это не выдер
живает никакой критики.

Сила закона — в его выпол
нении. Каковы последствия, 
когда с требованиями закона не 
желают считаться, можно ви
деть на примере руководителей 
Межколхозной строительной 
организации. Товарищи Цыган
ков, экономист Першина допу
стили злоупотребления слу
жебным положением и халат
ность. В  результате государст
ву и колхозам нанесен значи
тельный материальный ущер'>. .

Аналогичное положение сло- i  
жилось и в райпотребсоюзе. 
Причиной этого здесь послужи
ло нарушение приципов подбо
ра. расстановки и воспитания 
кадров. Известно, например, 
было руководителям РПС, что 
гарэраб Ушенин —  пьяница. В 
свое время его уволили с рабо
ты. а потом иочему-то снова 
приняли в торговую сеть. В 
итоге райпотребсоюз понес 
значительный материальный 
ущерб из-за растрат.

В  заключение своего выступ
ления тов. Самохин сообщил о 
мерах то  усилению борьбы с 
хулиганством и другими право
нарушениями. Он отметил в 
этом большую роль и обществен
ности.

Об опыте работы по механи
зации выращивания овоще 
рассказал в своем в ы ступ лен и й  
бригадир овощной бригады сов
хоза «Волгодонской» тов. Ска
кунов. Он указал, что замена 
ручного труда механическим на 
выращивании овощей дала воз
можность поднять производи- 
тельность труда, увеличить ма
териальную заинтересованность> 
рабочих. Это также позволило 
применить индивидуальную 
сдельщину, что в отдельных 
случаях подняло выработку до 
300 процентов нормы.

Секретарь партийной органи
зации первого отделения зерно
совхоза «Потаповский» тов. 
Трофимов говорил об организа! 
ции работ на орошаемых зем
лях в связи с майским Пленумом 
ЦК КПСС. Он сообщил, что 
специалисты отделения пере
смотрели наб0|р культур на 
орошаемых участках. 'Они от-> ~ 
вели поливные земли в первую 
очередь под пшеницу и друпЦ^. 
зерновые культуры. Работать 
на поливных участках изъявили 
желание пойти коммунисты 
тт. Бондаренко и Кожанов со 
взрослыми членами своих се
мей. Это ликвидировало теку
честь кадров, создало ^мате
риальную эаинхересавашгооть и ' 
значительно повысило произво
дительность труда.

Об организации соцщцшсти- 
ческого соревнования на швей
ной фабрике рассказал началь
ник ткацкого цеха тоз. РяГ*ы- 
шев. Он указал, что многие ра
бочие фабрики борются за 
звание ударников коммунисти
ческого труда.

Вопрос о стиле работы пар
тийных организаций поднял в 
своем выступлении главный 
врач района тов. Кацман. Он 
указал, что о кадрах следует 
судить не по первому впечатле
нию, а исходя из деловых и 
политических качеств работни
ков. Вместе с тем тов. Кацман 
отметил, что стиль и! методы 
партийной работы должны 
строиться на убеждении, под
крепленном глубоким знанием 
дела и твердой требователь
ностью, но без принижения 
личного достоинства работни
ков.

В прениях по докладу также 
выступили секретарь парткома 
колхоза имени Орджоникидзе 
тов. Дахнов, директор откорм- 
совхоза «Цимлянский» тов. 
Гапонов.

По обсужденному вопросу 
пленум Р К  КПСС принял раз,-#  
вернутое постановление.

Н Е В И Н Е Н а  страшща ф 3 июня 1966 года ф



Решения майского Пленума ЦК КПСС—в жизнь!

КАНАЛАМ ПЛОДОРОДИЯ— ПОЛНОВОДНЫЙ ПОТОК!
• Коммунисты  

намечают п у т и  
получения высо
ких и устойчивых 
урожаев.

• Полнее ис
пользовать воз
можности оро
шения.

• Организатор
ской работой умно
жать силу земли.

КОММУНИСТЫ и все труже
ники Волгодонского овощесовхоза 
горячо одобряют - и единодушно 
поддерживают постановление 
майского Пленума ЦК КПСС по 
вопросам широкого развития ме
лиорации земель. Прав был Л. И. 
Брежнев, который в своей речи 
выразил уверенность, что «кол
хозы, совхозы, местные органы не 
станут ждать, когда к ним кто-то 
приедет и начнет работы, а про
явят свою инициативу, используют 
свои возможности», Так оно и по
лучилось в нашем хозяйстве. „

В ходе обсуждения постанов
ления Пленума коммунисты вног 
сят немало ценных пред
ложений, намечают кон
кретные меры по практическому 
претворению в жизнь предначер
таний партии Беседы по решению 
Пленума проведены с коммуни
стами на производственных участ
ках. .Многие потребовали устано
вить строгий контроль за тем, 
чтобы поливы проводились в две 
смены, производительно исполь
зовался каждый час. Коммунисты 
предлагают дождевальные маши
ны с огородов направить на по
лив зерновых культур, а овощи 
поливать вручную. Высказывались 
мнения. чтобы н'а дождевальные 
чаи:и -и. поставить лучших трак

Роман Сундуков и Алек- 
сандр Сорокин — поливалыци. 
кн Волгодонского овощеводче
ского совхоза. Механизаторам 
поручено поливать навесной 
дождевальной установкой мор
ковь, свеклу и редис на огоро
де №  2. Каждый из них добро, 
совестно относится к поручен, 
ному делу, выполняя ежеднев
но свои задания.

НА СНИМКЕ (слета .напра
во): Р Сундуков и А. Сорокин.

Фото А  Бурдюгова.

тористов, передовиков производст
ва.

Член КПСС А, Ф. Нефедов об
ратил внимание на пустующие 
земли, которые тянутся вдоль до- 
ропи от дорреммашзавода до Ро
мановский. Эти земли засолены, 
сейчас 1на них (ничего не растет. 
Но почему бы их не использовать 
под посевы риса, проведя необ
ходимые подготовительные рабо-

не довели.1 А зря. Затраты на 
ввод этих земель под орошение за 
короткое время окупятся во сто 
крат. Значит, есть смысл ходатай
ствовать об этом перед соответст
вующими организациями.

С высказыванием Н. А. Багако- 
ва согласен и главный инженер- 
гидротехник совхоза Н. А. Бело
усов. Чтобы напоить влагой до
полнительно до трех тысяч гекта-

рекции разработан комплексный 
план мероприятий по повыше
нию плодородия полей в свете 
решений майского Пленума. Со
гласно плану на 60 гектарах 
переувлажненных земель в бли
жайшее время будет построена 
дренажная система с тем, чтобы 
уже в 1966 году ввести эти пло
щади в севооборот.

На̂  всей площади под ороше-

РЕЗЕРВЫ В ДЕЙСТВИЕ
ты? А затраты окупятся с лих
вой.

По мнению члена партии Н. А. 
Батакава, орошаемую площадь в 
хозяйстве можно значительно рас
ширить за счет полей третьей 
тракторно-полеводческой бригады.

— Для этого в районе восьмой 
насосной надо построить еще 
одну перекачечную станцию, — 
рассказывает Н. А. Батаков. — 
Двенадцать лет назад эти работы 
пытались вести, даже сделали 
разбивку-пикетировку. Имелись 
чертежи, проекты. Потом все это 
забросили, нужное дело до кот;а

ров, —  уточнил он, — надо по
строить две насосные станции и 
оросительную систему.

Всего в совхозе сельхозугодий 
10.757 гектаров, в том числе 2.807 
гектаров орошаемых земель. Но 
фактически поливаются 2.457 гек
таров. Остается еще 350 гектаров. 
Из них 60 гектаров непригодны к 
орошению по причине переувлаж
ненное™ и заболоченности, 5 
гектаров занято кустарниками. И 
еще 285 гектаров не поливаются 
из-за отсутствия строительной 
планировки.

Сейчас специалистами хозяй
ства по заданию парткома и ди

нием в 2807 гектаров за пятилет
ку намечено построить сбросную 
сеть К 1970 году должны быть 
реконструированы оросительные 
каналы общей протяженностью 
шесть километров.

Это позволит за пятилетку уве
личить орошаемую площадь 
только под кормовыми культура
ми почти на двести гектаров, а 
к 1975 году—более чем на 400 
гектаров.

В целях улучшения использова- 
вания имеющихся поливных зе
мель предполагается ежегодно 
производить планировку более 
чем на двухстах гектарах. В на

стоящее время она выполняется 
на площади в сто гектаров." Од
нако Цимлянская машинно-мели
оративная станция (директор 
И. Е. Караваяцев) эти работы 
недопустимо затягивает.

Повышению плодородия зе
мель будут способствовать и 
другие мероприятия. Планом 
предусматривается из года в год 
увеличивать внесемне минераль
ных и органических удобрений, 
улучшать состояние лугов и паст
бищ.

В настоящее время в совхозе 
полным ходом идет полив ово
щей и зерновых культур. Высо
кой производительности добива
ются .машинисты дождевальных 
установок Е. И. Шмалько, 
Г. Н. Кропилко, Владимир Гри- 
цук, поливальщики Д. И. Ков- 
тун, С. И. Приходько. Дневные 
вадания они вы пата я ют на 150— 
120 процентов

В борьбе за улучшение исполь
зования орошаемых и других зе
мель тон задают коммунисты. 
Парторганизация совхоза считает 
для себя делом чести добиться 
того, чтобы с каждого поливного 
гектара получать высокие и ус« 
тойчивые урожаи.

В. КЛЕЙМЕНОВ, 
секретарь парткома.
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Поливной гектар просит помощи
Партийная организация чет

вертого отделения мясо-молочно
го совхоза «Большовский» оро
шаемым землям (всегда уделяла 
внимание. На своих собраниях 
коммунисты обсуждали вопросы 
проведения полнва^/организащки 
труда. Это помогало улучшать 
использование орошаемых земель. 
Поливные участки стали давать 
высокие и устойчивые урожаи. В 
г:г-о^лом году, несмотря на же
стокую засуху, мы смогли собрать 
с гектара до’ 25 центнеров зерно
вых, а на богарных землях уро
жай едва достиг 8 центнеров. 
Ради такой ощутимой разницы 
стоило поработать.

Партийная организация стала 
инициатором более эффективного 
использования земель. По нашим 
предложениям на поливах возде
лываются наиболее ценные л вы
сокоурожайные зерновые и кор
мовые культуры. В нынешнем го
ду, например, они занимают почти 
90 процентов всех поливных зе
мель. Предпочтение отдано наи
более высокоурожайным сортам 
пшеницы с безоста я-1».

Но возможности орошаемого 
земледелия используются до оих 
пор все-таки далеко не полно. И 
сейчас, когда вопросы мелиора
ции земель обсуждены на Пле
нуме ЦК КПСС, коммунисты и 
все рабочие отделения изыскивают 
новые возможности.

И все же мы не можем еще с 
полной отдачей использовать все 
земли, находящиеся в зоне оро
шения, и происходит это часто по

независящим от нас причинам 
Приведу такие факты.

В отделении 1360 гектаров оро
шаемых земель. Но из этого ко
личества мы используем только 
836 гектаров. Остальная площадь 
не освоена. Более двухсот гек
таров земли (привязано к каналу 
Х-5. Но этот ка(нал не способен 
пропускать воду. Нужна полная 
его (реконструкция. Кроме того 
само поле не спланировано. Ни
чего не остается другого, как 
только использовать этот участок 
как богарный. Или другой пример.

Более трехсот гектаров земли 
мы 'не можем поливать только 
потому, что они отрезаны от хо
зяйственных оросительных кана
лов дренажным каналом. Для то
го, чтобы питать поля влагой не
обходимо специальное сооруже
ние, которое позволило бы про
пускать воду через дренажную си
стему. Нужно вмешательство спе
циальных мелиоративных органи
заций, имеющих необходимую ир
ригационную технику. Но на- 
околько мне известно такой орга
низации пока нет.

Отделение имеет возможность 
поливать 836 гектаров земли, да и 
то не на полную мощность; имею
щиеся дождевальные установки 
работают с перебоями. Дело в 
том, что оросительные каналы 
фильтруют, часто рвутся, не могут 
пропустить необходимое количест
во воды. Вот, к примеру канал 
Х-4 К нему привязано более 300 
гектаров земли. Однако канал 
всего-навсего пропускает лишь 50

литров воды с секу и д у.
Прошло более 14 лет, как бы

ла построена оросительная систе
ма на территории совхоза, но за 
все это время ее не ремонтирова
ли. У совхоза нет техники. Для 
подсыпки дамб, екпгстки каналов 
от заиления нужны скреперы, 
бульдозеры, экскаваторы. Одна
ко мы имеем лишь один бульдозер 
на весь совхоз. Вполне понятно, 
что он не обеспечивает всех ре
монтных работ 

Видимо было бы целесообразно 
выделять такую технику совхозам 
и колхозам орошаемой зоны. И 
Miie кажется, что эта техника 
должна быть сосредоточена на 
отделениях, руководить которой 
мог бы гидротехник отделения или 
бригадир водопользования. Сле
довало бы так же повыоить_роль 
бригадира водопользования.’  От 
иего зависит поступление воды на 
поля, качество поливов, произво
дительное использование техники. 
Но пока что роль бригадиров 
(П|ршшжена. Неупорядочен вопрос 
и с оплатой труда бригадира^ По
ка он далеко не в равном поло
жении со своими коллегами, воз
главляющими бригады на богаре.

Г, В. СЛЕПЧЕНКО, 
б р и га д и р  в о д о п о л ь зо в а н и я ,  

секретарь парт ийной ор га н и за ц и и  
4 от деления м я со -м о л о ч н о го  

с о в х о з а  «■Б о л ь ш о вск и й » .  
От редакции: мы попросили 

главного агронома мясо-молоч
ного совхоза «Большовский» 
П. П. Кдец и начальника пла
нового отдела районного произ

водств еш ого управления сель
ского хозяйства В. В. Андрю- 
хова Сроком мен та роват ь пись

мо тов. Слепченко (Вот что 
сказал тов. Клец:

—  В письме Г. В. (Слепченко 
правильно подняты многие во
просы. В самом деле. Вот уже 
который год совхоз просит 
обеспечить его машиной 
КЗУ-05. Но тщетно. А  ведь 
без нее невозможно нарезать 
каналы необходимой пропуск
ной способности.

Неудовлетворяются наши за. 
явки и на приобретение канало- 
очиститеяе»\ экскаваторов,

машин для окашивамия, подсып
ки канаЛов.

В совхозе заболочено около 
300 гектаров земель. Но орга
низации; занимающиеся строи
тельством ирригационных со
оружений отказываются от зая
вок на строительство дренажа.

Вместе с тем в хозяйстве на
до и своими силами решить 
ряд вопросов. В  газете «Л ен и 
нец» уже отмечалось, что в 
совхозе дождевальные машины 
работают в одну смену. С  опоз
данием приступили к работе и 
созданные звенья. Критика эта 
учтена. Сейчас приведены в 
действие все дождевальные 
установки, приступили к поли
вам и поливальщики. В хозяй
стве орошено около 300 гекта
ров посевов яровых.

Постановление майского П ле
нума ЦК КПСС изучается во 
всех бригадах и звеньях. Наши 
труженики горячо одобряют ре

шения партии по повышению 
плодородия земли, принимают 
все меры к тому, чтобы макси
мально использовать имеющие
ся возможности для получения 
высоких и устойчивых урожаев.

—  Г. В. Слепченко указыва
ет в своем письме, что в хозяй
стве до сих пор не решен во
прос об оплате труда работни
ков орошаемого земледелия, — 
сказал В. В, Андрюхов. —  Для 
работников орошаемого земле
делия 'установлен оклад — 
оплата труда за единицу про
дукции из расчета 125 процен
тов тарифной ставки. Оплата 
труда рабочих, занятых на вы. 
ращивании кукурузы, произво
дится за единицу продукции из 
расчета 150 процентов тариф
ной ставки.

За перевыполнение плана по
лучения валовой продукции все 
рабочие, бригадиры '(в том чис
ле и водопользования), звенье
вые в конце года получат пре
мию в размере до 20 процен
тов от стоимости сверхпланово)i 
продукции по ценам реализа. 
ции

За сокращение прямых за
трат, снижение себестоимости 
дополнительно начисляется ^ 
процентов от полученной эко. 
номии.

За достигнутые успехи в по
лучении высоких урожаев раз
решено .директорам совхозов 
продавать машинистам и дру
гим рабочим зерно, а также 
премировать путевками в дома 
отдыха, на ВДНХ.
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I f  Л У Б  т рудовой и боевой 
сла вы  «гЛ е н и н ц а »  п р о д о л ,  

жает с в о ю  работ у. Н а  наш у  
п р о с ь б у  ~ рассказат ь о  своем  б о е 
в о м  пути, п р о й де н н ом  в го д ы  
В е л и к о й  Отечественной вой ны , 
от кликнулся гл а в н ы й  энергет ик  
стройтреста №  3, участник б о е в  
за  С и ва ш  и С еваст ополь С . К о з .  
л о в , п и сьм о  к от орого  п убл икуем  на этой странице. А  сот рудник  
р еда кц и и  И . К р и в о к о н е в  написал . заметку о б  аккум улят орщ ике  
В о л го д о н с к о го  авт охозяйст ва А . Х вост ове, бы вш ем  ф ронт овом  
радисте.

Р е д а к ц и я  газеты ждет н о в ы х  р а сск а зо в  о  тех, кто в  б о ю  и 
труде крепи л  м ощ ь страны С овет ов.

7 р у а  о ю и * £  о е е о й  

саазы  к н и щ д "

Более двадцати лет трудится в колхозе имени Ленина 
Иван Григорьевич Язев.

Сейчас, когда наступила горячая пора в проведении поле
вых работ, Иван Григорьевич возглавляет звено по выращива
нию пропашных. Он ежедневно перевыполняет нормы.

И ,  снимке: И, Г. Язев.

I

t

И сегодня, } 
как вчера...
Ра ди ст -слуха  ч. Та кую

военную специальность име
ет А лек сан д р  Владимирович
Хвостов.

Но не только с науш ни
ками приходилось иметь 
ему дело. Вместе с други 
ми автоматчиками А л е к 
сандр Владимирович вел бой 
с фашистами, смело гляд ел  
смерти в лицо. 00  этом сви
детельствует орден Славы  
III степени; Ооевые медали, 
которыми награж ден  быв
ший фронтовик.

За время военной служ бы  
он как  свои пять пальцев  
изучи л радиостанцию, умел  
подобрать электрические ба 
тареи, привести в порядок  
аккум улятор . Полученны е  
навыки пригодились А л е к 
сандру Владимировичу и в 
мирное время.

Без аккум улятора ни 
один водитель автомашины  
не выедет в рейс. В В о л 
годонском автохозяйстве  
сотни шоферов и все они 
не раз обращ ались за  по
мощью к А . В . Хвостову. 
Одному требовался электро
лит, другом у нуж но произ
вести переборку акк ум уля 
тора, подзарядить е го ' II 
если  Александр Владим иро
вич допустит оплошность —  
самому ж е придется уст ра 
нять ее. Через день - два 
водитель все равно потре
бует сделать  аккум улятор  
таким, каким он должен  
быть. Н а  это уйдет опреде
ленное в р ем я ,' автомашина 
простоит без д ела , водитель  
п отеряет , часть заработка.

Добросовестно трудится  
аккум уляторщ ик, стремится  
выполнить работу только 
высококачественно. За де
вять лет работы ио специ
альности он стал мастером  
своего дела, ' Трудолю бие  
бывшего фронтовика отме
чено грамотой и благодар 
ностями администрации.

Честностью.правдивостью  
Александр Владимирович  
Хвостов завоевал уваж ение  
коллектива. Он избран з а 
местителем председателя то
варищ еского суд а , членом  
месткома профсоюза, воз
главляет  сектор техники бе
зопасности и охраны труда.

По-прежнему ветеран вой
ны не покидает вахту . Н а 
ходится на переднем крае  
т р у д о в о г о  ф р о н т а .  
Вносит посильный вклад во 
всенародное дело.

’Когда восстанавливаю в па
мяти события военных лет, пе
редо мной ярко встают карти
ны штурма Сиваша и Севасто
поля. Утро 4 ноября 1943 года 
выдалось морозным. Когда мы 
подходили я Сивашу, под нога
ми похрустывали льдинки. Но 
вода залива, из-за большой на
сыщенности солью, не замер
зла.

На том берегу было спокой
но — только изредка подавал 
голос батальонный миномет, да 
постреливала полковая артил
лерия. Фашисты были, видимо, 
.уверены, что с этой стороны 
опасаться нечего. Наша раз
ведка доносила, что все силы 
противника сосредоточены у 
Арбатской стрелки и Чонгарс
кого моста.

В 14 часов к штурму были 
готовы артиллеристы, батареи 
окопались и замаскировались. 
Радисты еще раз проверили 
настройку своих радиостанций 
и условились о порядке работы.

Ш турм южного берега Сива
ша начался в 16 часов. Впере
ди шли разведчики и саперы, 
дальше —  пехотные части. Наш 
командир гаубичной батареи 
шел с командиром батальона 
штурмующих стрелков. Мы, ра
дисты, ни на шаг от него не 
отставали. Когда вода доходила 
до колен, шли быстро, но уже 
шагов через двести противно 
пахнувшая сероводородом вода 
стала доходить до груди, а тем. 
кто ростом поменьше,'— до плеч. 
Шинели намокли, идти стало 
тяжело.

В этом месте Сиваш имел 
ширину более трех.километров, 
и'пока наши разведчики не до
шли до. середины, фашисты ни
чего не замечали. Помогали 
опускавшиеся сумерки. Н о  вот 
враг обнаружил опасность — 
полетели сигнальные и освети
тельные ракеты, с берега вниз 
ударило несколько пулеметов, 
интенсивно заработал миномет. 
В прошлых боях я дважды был

ранен, бывал и до этого и пос
ле в разных переделках, но, 
должен сказать откровенно, 
страшнее огненной трассы све
тящихся пуль, направленных 
тебе в лоб, ничего нет. Ведь 
кругом вода: не ляжешь, не 
спрячешься.

Но наши войска упорно шли 
вперед. 1П0 трассирующим оче
редям было видно, что до юж
ного берега еще далеко. А  до 
того берега, с которого мы вы
шли. было еще дальше.

Повсюду раздавались стоны

— Левее 0-55! Батареей! 
Огонь!!! —  кричал нам комбат, 
не отнимая бинокля от глаз.

Слева и справа от нас слы 
шались подобные оке команды. 
И вдруг загремел от выстрелов 
весь наш берег, заговорил бог 
войны— артиллерия!

Пользуясь тем. что воды ста
ло до пояса, разведчики побе
жали, обогнали нас и пулемет
чики. Впереди послышалось 
сперва слабое, лотом все усили
вающееся «ур а !». Началась 
атака.

На пути в Крым
раненых. Даже легко раненые, 
обессилев, погружались в ле 
дяную воду гнилого моря и за
хлебывались. У  кого нервы бы
ли послабее, тоже не выдержи
вали — бросали оружие и по
гружались в воду.

Наш комбат стремительно 
рванулся вперед, обходя бой
цов пулеметной ротЫ. Понимая 
его без слов, мы, нагруженные 
радиостанцией и комплектом 
питания, от него не отставали. 
Вскоре мы поравнялись с дн- 
вгизисяшй разведкой, стали от
четливо видны огневые точки 
противника.

Комбат повернулся к нам. 
последовала команда:

—  Прицел 15-00! Батареей! 
Бризантным! Огонь!!!

Мы повторили команда' в 
микрофон.

Распарывая своей массой 
воздух, с нашей батареи понес
лись' 122-миллиметровые снаря
ды. И  там, где был один из 
дотов /противника, раздались 
четыре мощных взрыва.

Дорого обошелся там этот 
тяжелый ожесточенный бой. 
Много отважных воинов было 

.убито и |ранено. Но и пооле это
го бея наша дивизия продолжала 
наступление.

Все участники Сивашского 
штурма получили правительст
венные награды — ордена и 
медали. 'Получил орден Крас
ного знамени и наш комбат. 
Но при штурме Севастополя в 
мае 1944 года командир бата
реи капитан Красногорский по
гиб. Перестало биться пламен
ное сердце друга, командира, 
коммуниста.

Севастополь был взят. {{ бой
цы нашей дивизии на здании 
Севастопольского вокзала во
друзили алый стяг Родины. А  
нашей дивизии было присвоено 
звание —  Сивашско - Севасто
польская.

С КОЗЛОВ, 
главный энергетик 

стройтреста №  3, 
участник боев за Сиваш и 

Севастополь.

С наградой, 
Ксения Николаевна

Э Т У  скромную, уж е немо
лодую  женщину глубоко у в а 
жают в нашей сельхозартели . 
Ксения Н иколаевна Динькова 
трудится в колхозе уж е около  
трех десятков лет. 1! послед
ние годы она работает птич
ницей.

Советское правительство вы
соко оценило труд Ксении Н и
колаевны  ЛинмсовоА. Она н аг 
раж дена орденом Ленина.

И. Ф ЕТИ СО В, 
секретарь парткома 
колхоза «И с к р а ».

В ЦК К П С С  и С о в е т е  М и н и с т р о в  С С С Р

И. КРИ ВО КО Н ЕВ.

ЦК КПСС и Совет Минист
ров СССР приняли постановле
ние «О  состоянии и мерах пс 
улучшению работы Доороволь- 
ного общества содействия ар
мии, авиации и флоту 
(Д О С А А Ф  С С С Р )».

Коммунистическая партия 
Советского Союза, говорится б 
постановлении, рассматривает - 
защиту социалистического Оте
чества, укрепление его оборон
ной мощи как священный долг 
партии, всего советского наро
да. X X III съезд КПСС подчер
кнул, что надежное обеспечение 
мирного труда советского на 
рода в условиях возрастающей 
агресс ив н ос ти империал из ма
требует от партийных, совет
ских органов и общественных 
организаций усиления внима
ния к вопросам дальнейшего 
укрепления обороноспособности 
страны, повышения бдительно
сти всех советских людей; вос
питания их в духе постоянной 
готовности к защите своей 
Родины. Важная роль в этом 
деле принадлежит Доброволь
ному обществу содействия ар
мии, авиации и флоту.

Организации Д О С А А Ф  за по 
следние годы активизировали 
свою ; работу. Однако уровень 
оборонно-массовой работы, про

водимой обществом среди на
селения, еще не отвечает сов-, 
■ременным треоованиям. Мно
гие организации д ОСа л Ф 
слабо участвуют в раооте пс 
военно-патриотическому вос
питанию трудящихся и по рас
пространению военно-техниче
ских знаний. Значительная 
часть молодежи не ; вовлечена 
в активную жизнь организации 
Д О С А А Ф ; военно- технически
ми видами спорта охваченс 
(небольшое число членов обще 
сгва.

В постановлении ЦК КПСС 
и Совета Министров СССР оп
ределены основные направления 
и конкретные меры по улучш е
нию деятельности Добровольно 
го общества содействия армии, 
авиации и флоту. Главной за
дачей Д О С А А Ф  и впредь дол
жно быть активное содействие 

укреплению обороноспособно, 
сти страны и подготовке тру
дящихся к защите социалисти
ческого Отечества, Особое вни
мание необходимо уделять ра
боте с молодежью, подготовке 
ее к военной службе, широко
му привлечению юношей и де
вушек к изучению основ воен
ного дела и занятиям военно
техническими видами спорта,

Задачи усилении военно- 
патриотического воспитания мо
лодежи и повышения уровня 
оборонно-массовой работы сре 
ди населения требуют тесногс 
•взаимодействия ДО С ААФ , 
комсомольских и профсоюзных 
организаций. ЦК ВЛКСМ  по
ручено .обеспечить активное 
участие (всех комсомольских 
организаций в работе оборон 
ного общества и рекомендованс 
профсоюзным органам усилить 
свою помощь Д О С ААФ .

Комитетам Д О С А А Ф  пред
ложено устранить недостатки в 
работе общества, принять ме
ры, обеспечивающие резкое 
повышение уровня , оборонно
массовой работы среди населе

нии, улучшить руководство 
первичными организациями, 
добиться, чтобы они стали под
линными центрами оборонно
массовой работы. Важным ус
ловием успешного (выполнения 
задач, стоящих перед общест
вом, как массовой самодея
тельной военно-патриотической 
организации трудящихся, дол
жно быть дальнейшее внедре
ние общественных начал вс 
всей его деятельности. В  соот
ветствии с постановлением б у 

дет осуществлен целый ряд мерг

направленных на дальнейшее 
развитее «оенно-техийчеюких 
видов спорта в стране и укреп-. 
ление материально-технической * 
базы общества, в том числе 
расширение сети опортивно- 
технических клубов и спортив
ных сооружений, оборудование 
в общеобразовательных школах 
и профтехучилищах классов 
военное технической подготов
ки, модельных лабораторий.

ЦК КПСС и Совет Мини
стров СССР предложили пар

тийным и советским органам 
улучшить (руководство органи
зациями Д О С ААФ , больше про 
являть заботы об укреплении 
их подготовленными кадрами. 
Местные советские органы, 
министерства и ведомства обя
заны усилить внимание к рабо
те Д О С ААФ , указывать ему 
помощь в совершенствовании 
материально- технической базы 
для учебной и спортивной ра
боты. Дальнейшее повышение 
уровня оборонно- массовой ра
боты среди населения следует 
рассматривать как одну из 
важнейших задач партийных, 
советских, профсоюзных и ком
сомольских организаций.

Редактор М, КИСЕЛЕВ, -s.
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